

Afin d'avoir une vision générale des opérations de rentrée, nous vous invitons à lire "*Les indispensables de la rentrée*" avant de commencer votre inscription (<https://www.insa-lyon.fr/fr/rentree-2022>). Cette lecture est particulièrement recommandée aux nouveaux élèves du cursus ingénieur.

Votre dossier administratif sera enregistré à partir des informations que vous allez indiquer dans ce formulaire. Il importe donc de le remplir soigneusement. **Il s'agit d'un formulaire à compléter et à renvoyer par mail.** (voir cadre en bas de page).

Pour compléter ce formulaire, vous aurez besoin de :

- votre n° de sécurité sociale,
- de votre Identifiant National Etudiant (INE) composé de 10 chiffres et d'1 lettre, disponible sur votre relevé de notes du Baccalauréat,
- et de votre numéro CVEC (connectez-vous à <http://cvec.etudiant.gouv.fr> pour obtenir l'attestation).

Lisez le règlement intérieur de l'INSA Lyon, et ses annexes (chartes, fiche sur les données personnelles) accessibles à : <https://www.insa-lyon.fr/fr/rentree-2022>

Joignez à votre dossier les pièces justificatives suivantes :

- Une copie d'un justificatif d'identité (passeport ou carte d'identité)
- Une photo d'identité couleur, format 35x45 mm.
- Une attestation d'assurance responsabilité civile personnelle pour l'année 2022/2023.
- L'attestation CVEC avec son QRcode, y compris si vous êtes boursier.
- Le cas échéant, l'attestation conditionnelle ou définitive de la bourse CROUS ou de tout autre bourse 2022-2023.
- Une copie de la carte européenne d'assurance maladie (étudiants étrangers de l'UE)
- Si vous souhaitez être logé(e), les pièces justificatives demandées pour l'acte de caution solidaire et les mandats de prélèvements > document à télécharger sur <https://www.insa-lyon.fr/fr/rentree-2022>
- Étudiant en Master, joignez le certificat de scolarité de l'ECL ou de l'UCBL
- Autorisation parentale en cas d'enfant mineur (élève étranger) : > document à télécharger sur <https://www.insa-lyon.fr/fr/rentree-2022>

Enregistrez votre dossier d'inscription administrative et les pièces justificatives demandées (.....) plus l'acte de caution solidaire et le mandat de prélèvement en UN SEUL document, sous la forme «**NOM\_prénom2022\_IA.pdf**» et envoyez-le à :

- **1<sup>re</sup> Année ou 2<sup>e</sup> Année FIMI** > [scol12@insa-lyon.fr](mailto:scol12@insa-lyon.fr)
- **3A ou 4A (y compris apprentis, Architecte, Lycée Branly)** > [scol34@insa-lyon.fr](mailto:scol34@insa-lyon.fr)
- **Foreign Student admitted into an International Section** > [filièresinternationales@insa-lyon.fr](mailto:filièresinternationales@insa-lyon.fr)
- **International Bachelor in Mechanical, Materials and Aerospace Engineering** > [ibmmae@insa-lyon.fr](mailto:ibmmae@insa-lyon.fr)
- **Master et Mastère spécialisé** > [master@insa-lyon.fr](mailto:master@insa-lyon.fr)
- **Plastronique, échange Semestre 9 VAE** > [scol5@insa-lyon.fr](mailto:scol5@insa-lyon.fr)

Pour la demande de réservation de logement sur le campus enregistrez la fiche hébergement et les pièces justificatives demandées (...), en UN SEUL document, sous la forme «**NOM\_prénom2022\_DDR.pdf**» et envoyez-le à : [booking.residences@insa-lyon.fr](mailto:booking.residences@insa-lyon.fr)

In order to have a general view of the procedures for the beginning of the new academic year, we invite you to read "Les indispensables de la rentrée" before starting your registration (<https://www.insa-lyon.fr/fr/rentree-2022>). This reading is particularly recommended for new students in the engineering program.

Your administrative file will be registered based on the information you provide in this form. It is therefore important to fill it in carefully. **This is a form to be completed and send it back by mail.**

To complete this form, you will need :

- your social security number,
- your National Student Identifier (INE) composed of 10 digits and 1 letter, available on your Bacculaureate transcript,
- and your CVEC number (connect to <http://cvec.etudiant.gouv.fr> to obtain the certificate).

Read the INSA Lyon internal rules and regulations, and its appendices (charters, personal data sheet) available at : <https://www.insa-lyon.fr/fr/rentree-2022>

Joignez à votre dossier les pièces justificatives suivantes :

- Attach the following supporting documents to your registration form
- A copy of a proof of identity (passport or identity card)
- A colour identity passport photo, 35x45 mm format
- A certificate of personal liability insurance for the year 2022/2023.
- The CVEC certificate with its QR code, even if you are a scholarship holder.
- If applicable, the conditional or definitive certificate of the CROUS scholarship or any other 2022-2023 scholarship.
- A copy of the European Health Insurance Card (only for EU foreign students)
- If you wish to be housed, the supporting documents required for the joint and several guarantee and the direct debit mandates > to be downloaded from <https://www.insa-lyon.fr/fr/rentree-2022>
- Master students, please attach the registration certificate from ECL or UCBL
- Parental authorization in case of a minor child (foreign student)  
> document to download on <https://www.insa-lyon.fr/fr/rentree-2022>

Save your registration file and all requested supporting documents plus the act of joint and several guarantee and direct debit order in ONE document, entitled «**NAME\_firstname2022\_IA.pdf**» and send it to :

- **1A and 2A FIMI** > [scol12@insa-lyon.fr](mailto:scol12@insa-lyon.fr)
- **3A and 4A (including apprentices), Archis, Lycée Branly** > [scol34@insa-lyon.fr](mailto:scol34@insa-lyon.fr)
- **Foreign Student admitted into an International Section** > [filièresinternationales@insa-lyon.fr](mailto:filièresinternationales@insa-lyon.fr)
- **International Bachelor in Mechanical, Materials and Aerospace Engineering** > [ibmmae@insa-lyon.fr](mailto:ibmmae@insa-lyon.fr)
- **Research and Advanced Master degrees and Advanced Master degree** > [master@insa-lyon.fr](mailto:master@insa-lyon.fr)
- **Exchange S9, VAE, Plastronics** > [scol5@insa-lyon.fr](mailto:scol5@insa-lyon.fr)

To request a reservation for on-campus housing, save the accommodation form and the requested supporting documents, in ONE document, entitled « **NAME\_firstname2022\_DDR.pdf** » and send it to : [booking.residences@insa-lyon.fr](mailto:booking.residences@insa-lyon.fr)